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神事協 川崎支部 役員あいさつ　

2020 2020

インフォメーション

新型コロナに関するアンケート 幹事・役員回答

神事協 川崎支部 支部長あいさつ 支部長　柏木　健司

　一般社団法人　神奈川県建築士事務所協会川崎支部、一般社団法人　川崎市建築設計事務所協会会員の皆
様、賛助会会員企業の皆様、支部長・代表幹事の柏木健司でございます。普段からの会活動への協力、ご支援
に対しましてこの紙面をお借りして改めて御礼申し上げます。
県本会には、川崎支部所属の白井勇本会会長の応援団として、本会理事を中心に協力しているところですが、
日事連今年度総会におきまして白井会長が全国の副会長に就任され、応援団としても応援の甲斐がある年度と
なりました。
　さて、2、3 月からの新型コロナウイルス感染拡大による影響は、緊急事態宣言解除後も、業務はもちろん
ですが、5 月末に計画していました「川崎支部創立 70 周年記念行事」、これまでご尽力された会員の方々・
諸先輩のお話を交えて、ご招待した皆様とご歓談の予定でしたが、大変残念ながら延期となってしまいました。

私共は県本会より出されています「感染症対応方針」に沿って活動していますが、会員の皆様には引き続き感染予防に留意していただき、又
日頃よりお世話になっています川崎市行政関係・諸団体の皆様に於かれましては、ご自愛下さる様、今後のご指導ご鞭撻と合わせてお願い申
し上げご挨拶とさせていただきます。

総務部長あいさつ
　総務部長を担当します、吉田です。当支部は現在多方面にチャンネルを持ち、様々な行事やイベントに参加しております。
ここ半年で世界が大きく変わりつつある中、大沼副部長と事務局で連携しながら、何とか持ちこたえている状態です。新型コ
ロナウイルス対策や関連団体等への対応に追われる毎日ではございますが、出来る限り会員の皆様が安心して会務や業務に参
加いただけるよう努めて参りますので、今後ともよろしくお願いいたします。

吉田　幸司

事業部長あいさつ
　日頃より、各委員会活動にご協力を頂きまして有難うございます。
　新型コロナウイルスの影響を受けまして、各委員会の事業説明会等が中止になり、事業の開始にも影響が出ております。又
市民の方と接することが必須の事業も多くその対応にも配慮をしなければいけません。各委員会の皆様には川崎市より「新型
コロナウィルス感染症拡大防止について（お願い）」のチラシが市民の方及び担当者の会員にも送られていますのでよろしく
お願いいたします。

角田　暁彦

近藤　和吉財務部長あいさつ
　ここ数ヶ月新型コロナが世間を騒がし、私達の生活様式もガラッと変化しました。まだまだ収束は見えてきませんが、この状
況に柔軟に対応し川崎支部の運営も進めて行きたいと考えております。私が担当しております会計においても銀行振込等のオン
ライン化が進み省力化した事務手続きもありますが、事務局とのやり取り等まだまだアナログな作業も多々あります。また、先
の総会では財務部長としての初めての決算報告を迎えましたが、大変残念なご報告となってしまいましたこと大変身の引き締ま
る思いです。今後も透明性のある会計処理、迅速かつ合理的な事務手続が可能な様努力して参りたいと思います。

企画部長あいさつ
　昨年度より支部幹事を務めさせていただき、あっという間に一年が経ってしまいました。今年度も引き続き頑張りたいと思
います。
　今年度企画部として行う多くの行事は、新型コロナの影響で中止になるかもしれません。そんな中ですが、各会員の設計事
務所ならびに事務所協会の発展に貢献できるような企画を提供できるよう頑張りたいと思います。
またイベントが再開できた暁には会員の皆様の積極的な参加を期待しております。なお、ご意見ご要望がありましたらいつで

もご連絡ください、お待ちしています。

長友　寛昌

　※今年度の夏の座談会は新型コロナ対策のため中止になりました。

　※今年度の建築士事務所協会全国大会は中止になりました。

　※今年度の地引網大会は中止になりました。

川崎支部活動活動報告
●支部総会 ５月29日（金） ユニオンビル　セミナールームＡ
●本会総会 ６月 5 日（金） 神奈川県建築士事務所協会　会議室
●合同役員会 ８月 6 日（木） Web会議
　※新型コロナウイルス感染症の感染予防のため総会は縮小開催、交流会は中止。

副支部長あいさつ
　本来であれば本年川崎支部は 70 周年を迎え、５月末の総会に於いては盛大に記念行事が行われる予定でありました。既に
ご承知のように現在も世界を席巻するコロナ禍は私共の日常生活そのものを大きく変えてしまいました。これまでは人々が「密
」になりコミュニケーションを取り、その中で互いの信頼関係を築き上げてきたのだとすれば現状は余りにも悲しすぎる。一
日も早い事態の収束を祈るばかりです。このような状況下ではありますが私たち理事メンバーも一致団結をして支部運営を
行っていく所存です。引き続き本年度も宜しくお願い致します。

岩田　崇

副支部長あいさつ
　副支部長を務めて 1 期目１年が過ぎました。昨年の同時期に発行された会報を読み返しますと、着任の挨拶として、「ベテ
ランの域にある私の役割は、歴代の役員、会員の皆様が培われた支部活動を引き継ぎ、次世代に繋げる下支えである。」と申
しておりましたが、はたして、その役割を全うできているのか？と反省する次第です。
　また、私が、本会理事を兼ねていることから、本会と支部の連携を担う責任もありますので、あらためて、支部活動の在り
方を、自問自答しながら、進めていくことができればと思っております。今後とも、よろしくお願いいたします。

永島　優子

Ｑ
アンケート１

非常事態宣言期間中、テレワーク等の特別な

対応を行いましたか。

アンケート２
新型コロナが終息した後も続ける対応や、

以前と変化したことはありますか。

Ａ ＊在宅勤務を取り入れ、特にスタッフは極力自宅での
作業にしました。業務データはサーバーに保存して
いるため、遠隔でのデータ操作が可能です。

＊今後も必要に応じて在宅勤務は行う予定。また今後
は、助成金や補助金を積極的に活用したいと思いま
す。

＊自前の機器にて対応予定です。 ＊不要不急の活動は公私ともに自粛します。

＊一人事務所の為、特に対応はしていないですが、現
場や他の打合せ等は極力オンライン会議で対応する
など、接触を避ける様にしました。

＊事務所の体制などは特に変わりません。

＊テレワークを行ない、自宅にて業務・web会議等を
行いました。

＊移動の自粛、時差通勤等三密回避を心掛けています。

＊期間中の勤務体制は、１週間の内３日間を在宅、２
日間を出社とし、出社日も10時～ 16時で勤務時
間は時短としました。在宅勤務日は、朝と夕で２回、
社内Ｗｅｂ会議を行い、業務の進捗状況や、予定の
確認を行いました。

＊宣言解除された今も、通勤電車の混雑を避けるため
に、出社時間10時～ 16時はそのままとしていま
す。不足する仕事時間については、在宅にて補うよ
うにしてもらい、出社するか在宅にするかの判断も、
スタッフ各々に任せていますが、暫くは、この体制
で行こうと思います。
このたびのことから、働き方に対する考え方が一変
しました。簡単にいうと、「これでいいんじゃない」
といった感じです。

＊テレワーク体制を構築するため、ノートパソコンや、
リモ－ト（遠隔操作）システムの関連機器を購入し
ました。

＊小さいお子さんがいる女子社員や、高齢の親御さん
のいる社員もいるため、社員の希望を取り入れたワ
－クスタイルとなるよう、今後においても、働き方
改革として対応して行きたい。

＊弊社は、代表、スタッフ共、車若しくは、徒歩にて
出社を行っている為、特にテレワークへの対応は、
行いませんでした。

＊緊急事態宣言期間は、顧客側が、テレワーク若しくは、
出社を減らしたため、メール、電話等にて対応した。
現状、弊社としては、以前と変化する事は、ありま
せん。



神事協 川崎支部 役員あいさつ　

2020 2020

インフォメーション

新型コロナに関するアンケート 幹事・役員回答

神事協 川崎支部 支部長あいさつ 支部長　柏木　健司

　一般社団法人　神奈川県建築士事務所協会川崎支部、一般社団法人　川崎市建築設計事務所協会会員の皆
様、賛助会会員企業の皆様、支部長・代表幹事の柏木健司でございます。普段からの会活動への協力、ご支援
に対しましてこの紙面をお借りして改めて御礼申し上げます。
県本会には、川崎支部所属の白井勇本会会長の応援団として、本会理事を中心に協力しているところですが、
日事連今年度総会におきまして白井会長が全国の副会長に就任され、応援団としても応援の甲斐がある年度と
なりました。
　さて、2、3 月からの新型コロナウイルス感染拡大による影響は、緊急事態宣言解除後も、業務はもちろん
ですが、5 月末に計画していました「川崎支部創立 70 周年記念行事」、これまでご尽力された会員の方々・
諸先輩のお話を交えて、ご招待した皆様とご歓談の予定でしたが、大変残念ながら延期となってしまいました。

私共は県本会より出されています「感染症対応方針」に沿って活動していますが、会員の皆様には引き続き感染予防に留意していただき、又
日頃よりお世話になっています川崎市行政関係・諸団体の皆様に於かれましては、ご自愛下さる様、今後のご指導ご鞭撻と合わせてお願い申
し上げご挨拶とさせていただきます。

総務部長あいさつ
　総務部長を担当します、吉田です。当支部は現在多方面にチャンネルを持ち、様々な行事やイベントに参加しております。
ここ半年で世界が大きく変わりつつある中、大沼副部長と事務局で連携しながら、何とか持ちこたえている状態です。新型コ
ロナウイルス対策や関連団体等への対応に追われる毎日ではございますが、出来る限り会員の皆様が安心して会務や業務に参
加いただけるよう努めて参りますので、今後ともよろしくお願いいたします。

吉田　幸司

事業部長あいさつ
　日頃より、各委員会活動にご協力を頂きまして有難うございます。
　新型コロナウイルスの影響を受けまして、各委員会の事業説明会等が中止になり、事業の開始にも影響が出ております。又
市民の方と接することが必須の事業も多くその対応にも配慮をしなければいけません。各委員会の皆様には川崎市より「新型
コロナウィルス感染症拡大防止について（お願い）」のチラシが市民の方及び担当者の会員にも送られていますのでよろしく
お願いいたします。

角田　暁彦

近藤　和吉財務部長あいさつ
　ここ数ヶ月新型コロナが世間を騒がし、私達の生活様式もガラッと変化しました。まだまだ収束は見えてきませんが、この状
況に柔軟に対応し川崎支部の運営も進めて行きたいと考えております。私が担当しております会計においても銀行振込等のオン
ライン化が進み省力化した事務手続きもありますが、事務局とのやり取り等まだまだアナログな作業も多々あります。また、先
の総会では財務部長としての初めての決算報告を迎えましたが、大変残念なご報告となってしまいましたこと大変身の引き締ま
る思いです。今後も透明性のある会計処理、迅速かつ合理的な事務手続が可能な様努力して参りたいと思います。

企画部長あいさつ
　昨年度より支部幹事を務めさせていただき、あっという間に一年が経ってしまいました。今年度も引き続き頑張りたいと思
います。
　今年度企画部として行う多くの行事は、新型コロナの影響で中止になるかもしれません。そんな中ですが、各会員の設計事
務所ならびに事務所協会の発展に貢献できるような企画を提供できるよう頑張りたいと思います。
またイベントが再開できた暁には会員の皆様の積極的な参加を期待しております。なお、ご意見ご要望がありましたらいつで

もご連絡ください、お待ちしています。

長友　寛昌

　※今年度の夏の座談会は新型コロナ対策のため中止になりました。

　※今年度の建築士事務所協会全国大会は中止になりました。

　※今年度の地引網大会は中止になりました。

川崎支部活動活動報告
●支部総会 ５月29日（金） ユニオンビル　セミナールームＡ
●本会総会 ６月 5 日（金） 神奈川県建築士事務所協会　会議室
●合同役員会 ８月 6 日（木） Web会議
　※新型コロナウイルス感染症の感染予防のため総会は縮小開催、交流会は中止。

副支部長あいさつ
　本来であれば本年川崎支部は 70 周年を迎え、５月末の総会に於いては盛大に記念行事が行われる予定でありました。既に
ご承知のように現在も世界を席巻するコロナ禍は私共の日常生活そのものを大きく変えてしまいました。これまでは人々が「密
」になりコミュニケーションを取り、その中で互いの信頼関係を築き上げてきたのだとすれば現状は余りにも悲しすぎる。一
日も早い事態の収束を祈るばかりです。このような状況下ではありますが私たち理事メンバーも一致団結をして支部運営を
行っていく所存です。引き続き本年度も宜しくお願い致します。

岩田　崇

副支部長あいさつ
　副支部長を務めて 1 期目１年が過ぎました。昨年の同時期に発行された会報を読み返しますと、着任の挨拶として、「ベテ
ランの域にある私の役割は、歴代の役員、会員の皆様が培われた支部活動を引き継ぎ、次世代に繋げる下支えである。」と申
しておりましたが、はたして、その役割を全うできているのか？と反省する次第です。
　また、私が、本会理事を兼ねていることから、本会と支部の連携を担う責任もありますので、あらためて、支部活動の在り
方を、自問自答しながら、進めていくことができればと思っております。今後とも、よろしくお願いいたします。

永島　優子

Ｑ
アンケート１

非常事態宣言期間中、テレワーク等の特別な

対応を行いましたか。

アンケート２
新型コロナが終息した後も続ける対応や、

以前と変化したことはありますか。

Ａ ＊在宅勤務を取り入れ、特にスタッフは極力自宅での
作業にしました。業務データはサーバーに保存して
いるため、遠隔でのデータ操作が可能です。

＊今後も必要に応じて在宅勤務は行う予定。また今後
は、助成金や補助金を積極的に活用したいと思いま
す。

＊自前の機器にて対応予定です。 ＊不要不急の活動は公私ともに自粛します。

＊一人事務所の為、特に対応はしていないですが、現
場や他の打合せ等は極力オンライン会議で対応する
など、接触を避ける様にしました。

＊事務所の体制などは特に変わりません。

＊テレワークを行ない、自宅にて業務・web会議等を
行いました。

＊移動の自粛、時差通勤等三密回避を心掛けています。

＊期間中の勤務体制は、１週間の内３日間を在宅、２
日間を出社とし、出社日も10時～ 16時で勤務時
間は時短としました。在宅勤務日は、朝と夕で２回、
社内Ｗｅｂ会議を行い、業務の進捗状況や、予定の
確認を行いました。

＊宣言解除された今も、通勤電車の混雑を避けるため
に、出社時間10時～ 16時はそのままとしていま
す。不足する仕事時間については、在宅にて補うよ
うにしてもらい、出社するか在宅にするかの判断も、
スタッフ各々に任せていますが、暫くは、この体制
で行こうと思います。
このたびのことから、働き方に対する考え方が一変
しました。簡単にいうと、「これでいいんじゃない」
といった感じです。

＊テレワーク体制を構築するため、ノートパソコンや、
リモ－ト（遠隔操作）システムの関連機器を購入し
ました。

＊小さいお子さんがいる女子社員や、高齢の親御さん
のいる社員もいるため、社員の希望を取り入れたワ
－クスタイルとなるよう、今後においても、働き方
改革として対応して行きたい。

＊弊社は、代表、スタッフ共、車若しくは、徒歩にて
出社を行っている為、特にテレワークへの対応は、
行いませんでした。

＊緊急事態宣言期間は、顧客側が、テレワーク若しくは、
出社を減らしたため、メール、電話等にて対応した。
現状、弊社としては、以前と変化する事は、ありま
せん。
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